



Exportan a EEUU cerca de 900 cabezas de ganado desde México tras relajamiento de las restricciones

Description

Exportan a EEUU cerca de 900 cabezas de ganado desde México tras relajamiento de las restricciones

De acuerdo con el secretario de Agricultura y Desarrollo Rural de México, Julio Berdegué, los animales salieron desde Agua Prieta, Sonora, estado ubicado al norte del país latinoamericano y que colinda con Estados Unidos.

“Este avance es resultado del trabajo conjunto para regularizar el comercio ganadero y reforzar las acciones contra el gusano barrenador en el sur y sureste del país”, dijo Berdegué en su perfil de la red social X.

Ya cruzaron las primeras cabezas de ganado hacia Estados Unidos desde Agua Prieta, Sonora, son cerca de 900.

Este avance es resultado del trabajo conjunto para regularizar el comercio ganadero y reforzar las acciones contra el gusano barrenador en el sur y sureste del país. pic.twitter.com/LytjKM1Lpl

— Julio Berdegué (@JulioBerdegue) [July 7, 2025](#)

Previamente, el funcionario federal informó que, entre el 24 de junio y el 7 de julio, el número de casos activos de la plaga cayó en 22,7%. Si bien reconoció que el problema no ha sido resuelto, resaltó que las cifras revelan que “se están haciendo las cosas bien”.

En su mensaje, Berdegué aseguró que “este logro muestra el compromiso de nuestros ganaderos con la sanidad animal” y reiteró que se reforzarán las acciones para combatir al gusano barrenador.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Julio 2025